



Auf manchen **Baustellen**  
haben wir **mehr zu schaufeln**  
als gedacht.

**Ausbau- und  
Neubaustrecke  
Karlsruhe-Basel**

**Bauzeit für Oberleitungen und  
Schallschutzwände entlang der  
Neubaustrecke verlängert**

**Arbeiten dauern bis voraussichtlich  
Ende Januar 2019 an**

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

die Gründungsarbeiten für die Fundamente der Oberleitungsmasten und Schallschutzwände entlang der Neubaustrecke werden bis Ende Januar 2019 verlängert. Zwischen der Straßenüberführung Malscher Weg und der Straßenüberführung K 3717 (nördlicher Trog des Tunnels Rastatt) finden die Rammarbeiten montags bis freitags in Tagschichten von 7 bis 20 Uhr statt.

Die ursprünglich bis Ende November geplanten Arbeiten verzögern sich aufgrund technischer Schwierigkeiten an den Baugeräten. Zwischen Weihnachten und Neujahr, vom 22. Dezember 2018 bis zum 6. Januar 2019, ruhen die Bauarbeiten.

Durch die eingesetzten Rammgeräte kann es leider zu Belästigungen durch Lärm und Vibrationen kommen. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir ausdrücklich um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn  
Karlsruhe, 20. November 2018



**Informationen und Kontakt zum Projekt**

Internet [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de)

E-Mail [kontakt@karlsruhe-basel.de](mailto:kontakt@karlsruhe-basel.de)



Kofinanziert von der Fazilität  
„Connecting Europe“ der Europäischen Union